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								Si ce n'est pas ici

                    			C'est ailleurs !

								La page que vous cherchez n'existe pas. Utilisez le menu pour retrouver la page recherchée. 
                        En cas de lien erroné depuis notre site Web vous pouvez nous en informer depuis notre formulaire.
                        Si le lien erroné provient de votre site ou d'un site tierce, vous pouvez en informer le gestionnair du site en question pour mettre à jour l'url de ce lien.
									


								Merci à vous !
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                        NOS EXPERTS À VOTRE ÉCOUTE

                        Présentez-nous votre projet

                        


 













	 E-mail Pro *
	




	 Prénom *
	




	 Nom *
	




	 Nom de l'entreprise *
	




	 Téléphone *
	




	 
	

	Votre projet :
	






En soumettant ce formulaire, vous acceptez le stockage et le traitement de vos données tel que décrit dans notre politique de confidentialité. *



	
	








                    

					
					
                    
                

                
                    

                    
                    
                        Notre expertise :

                        	Certifié Microsoft Gold Partner,
                                Talent Business
                                Solutions possède le plus haut niveau de distinction attribué par Microsoft. Cette
                                reconnaissance officielle démontre l’excellence de notre expertise et de notre niveau de
                                compétence sur les technologies Microsoft.
                            
	Une expérience de plus de 10 ans
                                dans
                                l’accompagnement de nos clients vers leur digitalisation
	De nombreuses références dans des
                                domaines variés
                                : BTP, gestion de stock, retail, administration de clubs de sport ou d’enceintes
                                sportives, ....
	Un accompagnement pas à pas tout au
                                long de votre
                                projet : dans sa construction selon votre besoin jusqu’à la formation des utilisateurs
                                sur les solutions déployées et leur maintenance.
	L’assurance de solutions robustes, à
                                la pointe
                                des dernières innovations technologiques et d’un support réactif, régulièrement mis à
                                jour.
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Nous utilisons des cookies sur notre site pour vous offrir la meilleure expérience possible en gardant en mémoire vos préférences et visites précédentes. En cliquant sur “Tout accepter”, vous consentez à l'utilisation de tous les cookies. Toutefois, vous pouvez cliquer sur "Gestion des cookies" pour détailler votre consentement.
Gestion des cookiesTout accepterRefuser tout


Gérer les cookies
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				Confidentialité
				
					Ce site utilise des cookies pour améliorer votre expérience de navigation dans le site. En dehors de cela, les cookies catégorisés nécessaires sont enregistrés sur votre navigateur car ils sont essentiels au bon fonctionnement du site. Nous utilisons également un troisième type de cookie qui nous aident à analyser et comprendre comment vous utilisez notre site. Ces cookies vont être enregistrés dans votre navigateur uniquement avec votre consentement. Vous pouvez aussi choisir de ne pas accepter ces cookies. Mais en les refusant, cela pourrait affecter votre expérience de navigation.
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									Nécessaires
								

								Toujours activé
													

						
							
								
									Les cookies nécessaires sont absolument essentiels au bon fonctionnement du site Web. Ces cookies assurent les fonctionnalités de base et les fonctions de sécurité du site Web, de manière anonyme. 
	Cookie	Durée	Description
	cookielawinfo-checkbox-advertisement	1 year	Set by the GDPR Cookie Consent plugin, this cookie is used to record the user consent for the cookies in the "Advertisement" category .
	cookielawinfo-checkbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checkbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.

								

							

						

					

																	
						
							
								Fonctionnel							
															
									
									Fonctionnel
								

													

						
							
								
									Les cookies fonctionnels aident à exécuter certaines fonctionnalités telles que le partage du contenu du site Web sur les plateformes de médias sociaux, la collecte de commentaires et d'autres fonctionnalités tierces.
	Cookie	Durée	Description
	lidc	1 day	LinkedIn sets the lidc cookie to facilitate data center selection.
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									Les cookies de performance sont utilisés pour comprendre et analyser les indices de performance clés du site Web, ce qui contribue à offrir une meilleure expérience utilisateur aux visiteurs. 
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									Les cookiess analytics sont utilisés pour comprendre comment les visiteurs interagissent avec le site Web. Ces cookies aident à fournir des informations sur le nombre de visiteurs, le taux de rebond, la source de trafic, etc. 
	Cookie	Durée	Description
	cusid	30 minutes	ClickDimensions sets this cookie to establish and continue a user session with the site.
	cuvid	2 years	This cookie, set by ClickDimensions, is written to the browser upon the first visit to the site from that web browser.
	cuvon	30 minutes	ClickDimensions sets this cookie to store the last time a visitor viewed a page.
	_ga	2 years	The _ga cookie, installed by Google Analytics, calculates visitor, session and campaign data and also keeps track of site usage for the site's analytics report. The cookie stores information anonymously and assigns a randomly generated number to recognize unique visitors.
	_gat_gtag_UA_107910046_1	1 minute	Set by Google to distinguish users.
	_ga_2SB9TDDQ5E	2 years	This cookie is installed by Google Analytics.
	_gid	1 day	Installed by Google Analytics, _gid cookie stores information on how visitors use a website, while also creating an analytics report of the website's performance. Some of the data that are collected include the number of visitors, their source, and the pages they visit anonymously.
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									Les cookies publicitaires sont utilisés pour fournir aux visiteurs des publicités et des campagnes marketing pertinentes. Ces cookies suivent les visiteurs sur les sites Web et collectent des informations pour fournir des publicités personnalisées. 								
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									Les autres cookies non catégorisés sont ceux qui sont en cours d'analyse et n'ont pas encore été classés dans une catégorie. 
	Cookie	Durée	Description
	PHP_SESSID_KLYTHO	session	No description
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